

Senderos y caminos del Parque Nacional cerrados

domingo, 10 de junio de 2018

La Intendencia del Parque Nacional Nahuel Huapi informa que debido a las intensas nevadas y la gran acumulación de nieve, los caminos a Cerro Tronador y Cascada los Alerces continuarán cerrados durante el lunes y hasta nuevo aviso para todo tipo de vehículos. Por este motivo se solicita evitar transitar en los caminos internos del Parque Nacional.

De la misma manera permanecerán cerrados todos los senderos de trekking y bicicleta de montaña del Parque Nacional Nahuel Huapi y el Parque Nacional Los Arrayanes. Las excursiones lacustres con destino a Puerto Blest, isla Victoria y Península de Quetrihué se encuentran habilitadas; allí se podrán transitar en forma condicional, con precaución, únicamente aquellos senderos de corta distancia.

Para más información dirigirse a los centros de informes de parques, a las seccionales de guardaparques, y ante una emergencia comunicarse al 105.